



## **Pour arrêter le génocide à Gaza Assez de division !**

Alors qu'à Gaza la vie de centaines de milliers de Palestiniens est immédiatement menacée par l'offensive israélienne et le blocus...

À Paris, des appels à manifester et à se rassembler, dans la plus grande dispersion, se multiplient : l'un pour jeudi soir, l'autre pour samedi, un autre pour dimanche, puis lundi...

Quant aux dirigeants des principaux partis de « gauche » qui, pourtant, multiplient les réactions indignées, ils n'envisagent même pas de discuter entre eux pour prendre ensemble l'initiative qui s'imposerait, à la hauteur de la situation.

### **Assez de division et de passivité !**

Il est plus qu'urgent que les dirigeants des partis de gauche, mettant leurs querelles de côté, appellent ensemble un million de travailleurs et de jeunes à manifester à Paris pour l'arrêt du génocide.

Urgent que, comme aux Pays-Bas le 18 mai, les conseils municipaux de Paris et de toutes les communes ouvrières de banlieue organisent la population pour déferler à Paris.

Urgent que soit convoquée une manifestation centrale à Paris, sur le mot d'ordre :

Il faut sauver la vie de 2,4 millions de Palestiniens de Gaza.

**Macron doit rompre tous les liens politiques, diplomatiques, militaires, économiques et commerciaux avec l'État génocidaire !**

Il n'y a pas une minute à perdre.

Montreuil, le 22 mai 2025